



Le chanteur principal du groupe Magic System accuse les joueurs de l'équipe nationale camerounaise d'avoir déformé sa chanson.

Les Lions Indomptables risquent de payer chers, si finalement le chanteur ivoirien A'salfo met ses menaces à exécution.

A l'en croire, les Lions Indomptables pour célébrer leur victoire mardi passé sur la Côte d'Ivoire au stade de Japoma, ont déformé son titre intitulé « **Eléphant** ».

Les Lions, selon l'artiste, ont littéralement remplacé les paroles originales de la chanson par les mots choquants à l'encontre des ivoiriens.

«**Ça c'est vraiment de la provocation inutile! Bientôt je porte plainte pour déformation de chanson** », a écrit l'artiste ivoirien sur sa page Facebook.

Le Cameroun s'est qualifié le 16 novembre dernier, après sa victoire sur la Côte d'Ivoire (1-0) dans le choc du groupe D.

Grâce à un but signé Karl Toko-Ekambi, les Lions se sont donc emparé la tête de la poule, aux dépens des Ivoiriens qui devaient absolument ne pas perdre ce match.

Les Éléphants, déjà absents en Russie en 2018, vont manquer la Coupe du monde pour la deuxième fois consécutive, après avoir participé aux trois éditions précédentes (2006, 2010, 2014).

La pilule est certainement très difficile à avaler pour nos frères ivoiriens.